

*... und am Ende meiner Reise hält der Ewige die Hände
und er winkt und lächelt leise – und die Reise ist zu Ende.*
Matthias Claudius

Wir trauern um unseren geschätzten Mitarbeiter, Arbeitskollegen und Freund, welcher am 21. Dezember 2016 den Kampf gegen seine schwere Krankheit verloren hat.

Giuseppe Integlia

1. November 1956 bis 21. Dezember 2016

Der Verstorbene war in den Jahren der Zugehörigkeit zu unserer Firma ein hilfsbereiter, kollegialer und pflichtbewusster Mitarbeiter. In Dankbarkeit für all die Jahre der Zusammenarbeit bewahren wir ihm ein ehrendes Andenken.

Die Geschäftsleitung und Mitarbeiterinnen
und Mitarbeiter der Hoffmann Neopac AG

HOFFMANN NEOPAC
TINS AND TUBES

Die Trauerfeier mit der anschliessenden Beisetzung findet heute, Freitag, 23. Dezember 2016, um 13 Uhr, in der St. Antoniuskirche in Bümpliz (Burgunderstrasse 124, 3018 Bern) statt.